

# Auriculares Logitech H150

Realmente me gusta su apariencia: ordenada, pequeña con un micrófono pequeño y ordenado. Y el plástico brillante blanco lechoso también se ve bien. Y estoy bien con ella en las fotografías)) Suena bien, se adapta perfectamente a la comunicación en la Web. También puedes escuchar música, pero la calidad del sonido es peor que la de mi Sennheiser CX 200 Street II favorito. Aunque compararlos, quizás, no sea del todo incorrecto. Además, el costo difiere casi el doble. Fácil y simple de conectar a una computadora portátil. Hay un control remoto conveniente en el cable, con el que puede ajustar rápidamente el volumen del sonido en los auriculares, así como encender o apagar el micrófono. Además de la computadora portátil, traté de usar este auricular con un televisor. Resultó bien, pero la longitud del cable de 180 centímetros en este caso ya no fue suficiente. Otro detalle de diseño interesante es el micrófono simétrico, que se puede lanzar hacia el otro lado y luego las orejas derecha e izquierda cambian de lugar. En mi opinión, la oportunidad es inútil, pero divertida.

El mejor modelo que jamás se haya modelado se sienta muy suavemente, el sonido es simplemente excelente, aconsejo a todos que se sienten y hablen ahora

sonido claro, sin ruido y todo lo demás, muy cómodo!